

Rotary



KASHIHARA
ROTARY CLUB WEEKLY

DISTRICT 2650

創立 昭和32年4月19日
会長 藤岡宏章
会長エレクト 菅生康清
副会長 高橋靖
幹事 関俊昭
広報会報記録 中林隆男



ロータリー：
変化をもたらす

2017-18年度 地区スローガン

愛着と誇り

事務局（例会場）

橿原市久米町 652-2
橿原ロイヤルホテル 4F
TEL/0744-28-2801（直通）
FAX/0744-28-2802
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636（ホテル）

例会日

毎週金曜日
12時30分から13時30分

Vol. 61 No. 21 (2017-18)
2017(平成29)年12月15日発行

12月は、「疾病予防と治療月間」 (Disease Prevention and Treatment Month)です。

第2957回例会報告書

2017(平成29)年12月8日

一望年親睦家族会

【於：フォーシーズンズホテル京都】

司会 副SAA・尾上隆志会員
R.song 4つのテスト
ソング・リーダー 豊田博樹会員

ゲスト

永田圭子様・尾上亜沙子様・尾上理子さん・
尾上実優さん・鍵岡太美子様・米田美喜様・
米田由理子さん・小久保由佳里さん・小久保宏祐君・
豊田遙香さん・中林益代様・津田絵里さん・
長谷川達也さん・福井正子様・藤岡有子様・
増田敬子様・密門扶幸様・密門花音さん・吉田由華様
【米山奨学生】
グエン レ・アンさん

【橿原RAC】

直前会長	植村 縁さん
幹事	中山知也さん
国際奉仕委員長	森口明子さん
専門知識開発委員長	藤井侑季さん
会員増強委員長	生野美穂さん
国際奉仕委員	森口聰子さん

ニコニコ箱

- ◎本日は楽しい望年親睦家族会です。皆様、最後までお楽しみ頂きますようよろしくお願い致します。
.....藤岡宏章会員
- ◎先月の母親の時には皆様に色々お世話をおかげ致しました。ありがとうございました。
.....吉川弘晃会員
- ◎2017-18年度橿原RC 望年親睦家族会に大勢ご参加頂き、ありがとうございます。親睦活動委員会一同、感謝申し上げます。
.....辻田真海会員

会長挨拶

○皆様こんばんは。本日はたくさんのご家族の皆様にもご参加頂き、盛大に望年親睦家族会を開催できることを心から感謝申し上げる。



ちょうど1年前、フォーシーズンズホテル京都で望年親睦家族会を是非開催したいと辻田親睦活動委員長にお願いし、この部屋を確保して頂いた。それから何度も打ち合わせを重ねて頂き、本日、素晴らしい望年親睦家族会を開催することができた。ご尽力頂いた親睦活動委員会の皆様に御礼申し上げる。

今年度は「伝統と変化」をテーマに掲げ、早くも半年が過ぎようとしている。がむしゃらに走り続け、折り返し地点の手前まで走ってくことができた。皆様のご協力に感謝申し上げる。

今日は日本の和の文化をお楽しみ頂き、最後までごゆっくりお過ごし頂きたいと思う。

【望年親睦家族会】

〔開会の挨拶：親睦活動委員長 辻田真海会員〕

皆様こんばんは。本日は会員の皆様、ご家族の皆様、米山奨学生のアンさん、橿原RACの皆様、たくさんの方にご参加頂き、感謝申し上げる。先ほど会長挨拶でもお話されていたように、1年前からこの会場を確保させて頂き、いろいろと計画させて頂いた。こんなにもたくさんの方に集まって頂けるとは思



っていなかったのでとても嬉しく思う。これもひとえに会長のお人柄と素晴らしいホテルのお陰だと親睦活動委員会一同感謝申し上げる。

本日は「伝統と文化」をテーマに、このあと「一調一管」という能の舞台の地方（じかた）を演奏して頂く。なかなか間近で聴いて頂く機会はあまりないかと思うが、日本の文化に触れて頂き、日本は素晴らしい文化が根付いたところだということを再確認して頂き、また芸妓・舞妓の方々の舞もご覧頂き、華やかな雰囲気で今年を締めくくって頂ければと思う。どうぞ最後までお楽しみ頂きたい。

[乾杯のご発声：桝谷龍昌会員]

本日は毎年恒例の望年親睦家族会を京都で開催させて頂いたところ、師走のお忙しいなかにもかかわらず、65名という多数の皆様のご参加を賜り、盛会に執り行われることを誠に嬉しく思う。本年度藤岡会長は、前年度同様何事もなく、また若さを感じるようになってきたのではないかと感じている。来年度もまた今年度同様続けてクラブ運営に邁進して頂くことをお願い申し上げるとともに、本日ご参加頂いた皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、乾杯をさせて頂く。乾杯！







～芸舞さんとお座敷遊び～





～当日（12月8日）に誕生日を迎えた
樹谷龍昌会員へサプライズプレゼント～



♪おめでとうございます♪

〔閉会の挨拶：

クラブ管理運営常任委員長 高橋 靖会員〕

本日は京都の地まで多くの会員の皆様、ご家族の皆様にお越し頂き、感謝申し上げる。楽しんで頂いたでしょうか。今、私は立場上ご挨拶をさせて頂いているが、辻田委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆様が全て企画・運営して頂き、感謝申し上げる。藤岡会長が冒頭でお話されていたように今年度も半分を過ぎようとしているが、半分過ぎたからと言って気を抜かず、来年の6月30日までしっかりと気を引き締めて「藤岡丸」を皆様と一緒に漕いで無事着岸させていきたいと思う。

私から少しだけPRをさせて頂く。私は今年度地区国際奉仕委員会に出向させて頂いている。来年6月にカナダのトロントで国際大会が開催されるので、是非多くの皆様にご参加頂きたいと思う。

本日は多くの皆様にお集まり頂き、感謝申し上げる。これにて挨拶とさせて頂く。ありがとうございました。